Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 84 m2
Référence 10084
Prix 1 200 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans la ville cétiere animée de Juan Les Pins entre Cannes et Antibes, cet
appartement au 8eme et dernier étage en front de mer offre une vue imprenable
sur la mer Méditerranée, les fles de Lérins et de magnifiques couchers de soleil sur
les montagnes de I'Estérel.Récemment rénové, I'appartement dispose d'un hall
d'entrée qui mene a une cuisine ouverte et a un grand salon et salle a manger.
L'espace est congu a la fois pour recevoir et se détendre, ce qui le rend ouvert et
accueillant.ll dispose de deux chambres avec salle de bains privative qui offrent des

espaces paisibles et privés, ...

Located in the vibrant coastal town of Juan Les Pins between Cannes and Antibes,
this 8th and last floor waterfront apartment offers stunning views of the
Mediterranean Sea, the Lérins Islands, and beautiful sunsets over the Esterel
mountains.Recently renovated, the apartment has an entrance hall that leads to an
open kitchen and a large living and dining area. The space is designed for both
entertaining and relaxing, making it feel open and welcoming.lt has two ensuite
bedrooms that provide peaceful, private spaces, along with a guest toilet for added

convenience.lt's large terrace with ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK
12 boulevard Croisette - 06250 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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